## Les "Rubans du patrimoine" pour Chevry

Depuis 1950, année de son inscription à l'Inventaire supplémentaire des monuments historiques, l'église St-Jean-Baptiste, de Chevrysous-le-Bignon, a été l'objet de toutes les attentions de la part des élus qui se sont succédé à la tête de la commune.

Si, dès lors, d'importants travaux avaient été entrepris, les peintures qui avaient justifié son classement et dont les plus anciennes remontent au XIVe siècle, n'avaient encore jamais été restaurées, principalement du fait de l'état général de l'édifice (XIIe siècle, voire antérieur), lequel a souffert de nombreux maux et qui a même, à certaines époques, failli tomber en ruine.

Après des travaux récents d'assainissement et de mise hors d'eau, la réfection des fresques de la nef et du chœur a enfin été rendue possible et le résultat est à la hauteur des espoirs formulés par les habitants et les élus, épaulés par des organismes reconnus, tels la Fondation du patrimoine, ou encore des mécènes, comme la société Dexia et l'association des maires de France.

## Mobilisés pour la sauvegarde du patrimoine

d'acteurs qui, Autant partenariat avec la Fédération française du bâtiment, s'impliquent ensemble en faveur de la préservation d'ouvrages remarquables.

C'est cette dernière qui, depuis 15 ans, organise les «Rubans du patrimoine», distinction récompensant des communes pour leur engagement à entretenir leur patrimoine, notamment



Assainie et mise hors d'eau, l'église de Chevry a recouvré une grande partie de ses peintures murales

pour les répercussions socio-économiques induites pour le territoire concerné (emploi, tourisme...).

Ce n'était donc pas une surprise si, la semaine dernière, l'église était investie par l'ensemble des partenaires, autour du maire, Philippe Arbel, pour la remise du prix départemental remporté par la commune.

Tous se sont réjouis de la sauvegarde de l'édifice, en rendant hommage à la population, fortement mobilisée pour aider au financement des travaux par le biais d'une souscription.

## Le «gratin» à Chevry l

Eric Doligé, président du Conseil général, Jean-Pierre Door, député-maire de Montargis, Frédéric Néraud, conseiller général de Ferrières, Christian Bouleau, vice-président de l'association des maires, Patrick Poisson, président de la FFB et vice-président de la CCI, Robeite Tomassone, déléguée départementale adjointe de la Fondation du patri-.moine, ainsi que Jean-Pierre Sueur, senateur et Christian Frot, conseiller

général de Lorrez-le- 👀 Bocage et président de l'Association de réflexion pour la création du Parc naturel régional du bocage gâtinais...

Instances départementales et régionales étalent très bien représentées autour du maire Philippe Arbel, et de nombreux élus voisins, pour la remise des Rubans, du patrimoine, une nouvelle distinction pour l'église chevriotte qui l'an dernier avait obtenu le trophée Jean-Coret.